

En raison de l'épidémie de coronavirus, COVID-19, La Barricade asbl suspend ses activités de soutien scolaire (Ecole De Devoirs) et les cours d'ALPHA a partir du 13 mars jusqu'au 20 avril 2020.

La Barricade est une asbl socio-culturelle reconnue en éducation permanente et en cohésion sociale. Elle organise des activités pour les adultes et les enfants.

La Barricade est active sur Saint-Josse depuis 1983, elle a développé plusieurs actions et projets visant à l'émancipation des personnes et la citoyenneté en quartiers populaires. Elle intègre à

ses projets les dimensions de l'interculturalité, de l'intergénérationnel ; elle a comme valeur fondatrice

la lutte contre les discriminations. Elle est reconnue par la FWB - Education Permanente, par la Cocof – Cohésion sociale et par l'ONE –EDD. Elle met l'accent sur le travail en partenariat au sein

du réseau associatif bruxellois.

Ses 3 axes d'intervention sont l'Apprentissage du français et Alphabétisation, le Soutien Scolaire et l'Education Permanente.

{gallery slider=boxplus.transition animation=3100}imagesctl2/accueil{/gallery}

« *L'éducation est l'arme la plus puissante pour changer le monde.* »

Nelson Mandela